

Vague rose

DANS LE CADRE d'Octobre rose, le groupe des Pink ladies de Sélestat a participé à la Strasbourgeoise en canoë ce mois d'octobre. Deux parcours étaient proposés (1 h 30 ou 3 h).

Cette nouvelle aventure a été l'occasion d'échanger les impressions. Pour Françoise B., plus ancienne Pink ladies de Sélestat, « c'est un état d'esprit pour retrouver la gaieté, l'insouciance d'une sortie dans la nature en bonne compagnie ! ». Selon elle, « avec le succès de cette rentrée 2018, les places vont bientôt se raréfier ».

Anne-Marie, elle, marchait « avec plaisir pour la Strasbourgeoise depuis 2012. Mais cette année, la saveur a été particulière puisque sur l'eau, c'est un autre point de vue, un autre plaisir ». Quant à Françoise D., elle garde en souvenir « les encouragements des personnes sur les berges ». Geneviève participait pour la deuxième fois à



Les Pink Ladies ont participé à la Strasbourgeoise en canoë dans le cadre d'Octobre rose. DR

la Strasbourgeoise en canoë. Ce qui n'a pas empêché un moment de frayeur lorsqu'elles se sont retrouvées bloquées dans l'écluse n° 86. « Nous étions les premiers à entrer dans l'écluse et au fil

de l'attente, j'ai senti un mélange de lassitude et de crainte. Mais le fait d'avoir été portée par le groupe m'a permis de dépasser ce moment », confie-t-elle. Parmi les nouveaux membres, il y a Anne-

Caroline, Célia, Carine et Delphine. ■

► Les Pink Ladies s'entraînent chaque samedi de 9 h à 11 h, au Cakcis. Page Facebook : Pink Ladies Sélestat.